



Anlassbericht der Mitgliederversammlung - mit 3 – Königstreff vom 06. Januar 2011

Anlässlich der sehr gut besuchten Veranstaltung wünschte der Präsident, Jürg Graf, allen Mitgliedern und Gästen einen guten Start ins neue Jahr.

In einem äusserst interessanten und informativen Einstiegsreferat von Hptm Hans-Rudolf Vogel, Kdt Stv Grenzwachtregion VII, Aargau / Zürich, orientierte er Mitglieder und Gäste über die Grenzwache.



Mit den besten Wünschen für das neue Jahr bedankte sich Jürg Graf speziell bei den Behördenmitgliedern, den Mitgliedern des Vorstands, dem Webmaster und allen Mitgliedern, die sich im vergangenen Jahr für unsere Partei eingesetzt haben.

Er orientierte über das bevorstehende Superwahljahr mit der Regierungs- und Kantonsrats-Wahlen am 3. April 2011 sowie den Ständerats- und Nationalrats-Wahlen am 23. Oktober 2011.

Hptm Hans-Rudolf Vogel führte ein in das Aufgabengebiet Schengen. Diese interessante und umfassende Information sollten Sie sich nicht entgehen lassen.

Nachfolgend ein paar Stimmungsbilder von Königen und solchen, die es gerne werden möchten.....



Fast alle sind Könige, nur die Königin fehlt noch...



Es gab viel zu diskutieren über Könige und Grenzüberschreitungen...



Schmunzeln zu Beginn eines neuen Jahres ist und tut gut!

